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Care Colleghe e cari Colleghi,

anche  quest'anno  ritengo  fondamentale  sottolineare
quanto sia divenuta, per noi, pressante e necessaria la capacità di evoluzione ed
adeguamento alle mutate esigenze della società. Nel giro di pochi anni la normativa
relativa  al  mondo  professionale  è  stata  stravolta,  solo  per  ricordare  alcuni  fatti
salienti elenco i seguenti punti:

• la scuola secondaria superiore è stata rivoluzionata, oramai da anni vengono
pubblicizzate proposte per la modifica al nostro percorso formativo,

• Il  tirocinio  è  stato  ridotto,  oggi  al  suo  posto  è  possibile  effettuare  uno
specifico corso sostitutivo di 6,

• l’E.Q.F. (European Qualifications Framework) è stato recepito in molti paesi
della comunità europea ma in l’Italia …

• l’E.P.C. (Tessera professionale Europea) inizia a prendere forma e valore,
• sono scomparse le tariffe, ma è apparso l’equo compenso …,
• è divenuto obbligatorio redarre un preventivo delle prestazioni professionali,
• è obbligatoria la formazione professionale continua,
• sono stati costituiti gli organismi disciplinari,
• è stata resa obbligatoria l'assicurazione professionale,
• è stata resa possibile l'iscrizione al nostro albo ai dipendenti pubblici,
• la pubblicità informativa è stata resa possibile,
• sono nate le società tra professionisti,

La  professione  va  pensata  sempre  come  espressione  di  un  Mondo
globalizzato.
L’ampliamento  del  mercato  professionale,  consentita  dalla  diffusione
dell’informatica,  mostra  il  suo  aspetto  più  immediato  tramite  il  web e  le  offerte
veicolate tramite “rete”. Quasi sempre si tratta di  prestazioni professionali a basso
costo la cui qualità non è certa.

Più  che  mai  sostengo  che  dobbiamo,  gioco  forza,  riuscire  a  trasformare
questo  particolare  e  rischioso  momento  storico  per  trarre  delle  opportunità  od
altrimenti  come  Categoria  rischieremo  di  soccombere.  Per  risolvere  i  problemi
strutturali della Categoria è di primaria importanza giungere alla ridefinizione delle
competenze professionali ed alla definizione del relativo percorso formativo.

É indiscutibile l'importanza che per ognuno di noi riveste sapere se un determinato
lavoro rientra o meno nelle proprie competenze professionali.



Il  Consiglio ed io stiamo lavorando a tutto questo e contemporaneamente
seguiamo anche gli  aspetti  che presentano una ricaduta più immediata e diretta
quali ad esempio:

• monitoraggio delle nuove disposizione e normative in edilizia ed urbanistica
• competenze nel settore geomatico
• valutazione immobiliare
• attività di consulenza forense
• certificazione energetica

Continueremo, anche nel prossimo anno, a cercare di attivare convenzioni
con enti territoriali, per cercare di creare opportunità di lavoro in particolare per i
giovani iscritti e per rendere più visibile la nostra Categoria e dare risalto all’attività
da noi svolta.

Massima attenzione sarà data al recupero delle quote dei morosi, sono già
stati aperti  molti provvedimenti disciplinari, al fine di scoraggiare questo negativo
fenomeno.

Le Commissioni continueranno nella loro attività ed è auspicabile una grande
partecipazione degli Iscritti. Invito nuovamente i Colleghi a farne parte.

Vista l’affinità dell’attività svolta dalla nostra Professione con quella di altri
Ordini  e  Collegi  tecnici,  sono e saranno organizzati  incontri  volti  a  rafforzare  e
rendere  duraturo  il  rapporto  di  collaborazione,  questo  consentirà  di  affrontare
meglio e sinergicamente i problemi comuni alle Categorie professionali.

Le risultanze del Bilancio di previsione sono state analizzate nella Relazione
del  Tesoriere:  la presente Relazione programmatica si  è soffermata quindi  sulle
principali problematiche che impegneranno il Consiglio Direttivo nell’anno 2019.

Il  Consiglio  rimarrà  comunque  sempre  a  disposizione  per  tutte  le
osservazioni o suggerimenti che gli Iscritti vorranno esprimere.

Il Presidente


